

## GAW-Quiz



Junge Menschen interessieren und engagieren sich für die Ideen des GAW. Das war neulich beim Gemeindefest der Lutherkirchengemeinde in Bonn deutlich spür- und hörbar.

Nicht nur, dass die Jugendlichen mit großem Interesse an einem Quiz zu verschiedenen GAW-Projekten teilnahmen. Nein, sie teilten auch Ihre Sorgen mit der ganzen Gemeinde, motivierten

andere Besucher\*innen, am Quiz teilzunehmen und entwickelten aus den Brennpunkten, die sie wahrnehmen, kreative Ideen – durchaus auch Projektideen.

Dabei schauen sie weit über ihre Kirchturmspitze hinaus und haben Länder im Blick, die man bereits im Projektkatalog findet, wünschen sich aber auch Heilung und Hilfe zum Beispiel für Mexiko und „alles, was Trump zerstört hat“. Sie denken dabei an Familien, die auseinandergerissen wurden, die in Armut und unter unwürdigen Bedingungen leben.

Mehrfach formulierten sie den Wunsch, das GAW und seine Projekte noch bekannter zu machen und Möglichkeiten zu schaffen, dass sie sich engagieren können. Daran anknüpfend möchten wir versuchen, noch viel mehr als bisher gerade in der Konfi-Arbeit diese positive Energie aufzunehmen und umzusetzen. Ideen sind immer willkommen! Setzen Sie sich gerne mit uns in Verbindung oder fragen Sie nach dem Quiz, der hier in der Geschäftsstelle zur unkomplizierten Umsetzung bereitliegt und an dem auch viele Erwachsene ihre Freude hatten.

Es war ein bewegender Einblick in die Nächstenliebe, die Kreativität und die Weltanschauung dieser jungen Menschen, die in zukünftigen Presbyterien und Gremien Fürsprecher für ihre Ideen und Projekte sein werden.



Sabine Janser